

# Francia y Marruecos dan Ayuda Militar a Zaire

PARIS, abril 10. (UPI). Francia informó hoy que aviones de su fuerza aérea están llevando equipos militares marroquíes a la zona de Zaire, donde las tropas zaireñas y marroquíes están luchando contra una invasión que, según se dice, cuenta con apoyo extranjero.

El Presidente francés Valery

Giscard D'Estaing tiene una amistad personal con el Presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko y con el Rey Hassan II, de Marruecos.

En fuentes diplomáticas se dijo que Giscard había sido presionado por las naciones árabes moderadas, preocupadas por la ampliación de la influencia soviética y cubana en el África.

La intervención francesa indica que París respalda la afirmación de Zaire de que la invasión militar de su Provincia sureña de Shaba, rica en minerales y en especial en cobre, era apoyada por la Unión

Soviética y por el régimen marxista de Angola, que cuenta con el apoyo militar de Cuba.

En una declaración dada a conocer en el Palacio presidencial del Elíseo, se dice que Francia convino en suministrar transporte militar a Zaire y Marruecos, a pedido de éstos.

El comunicado dice: "El Gobierno de Zaire, víctima de actividades subversivas armadas en su territorio, originadas en el extranjero, apeló a la solidaridad

—Favor pase a la Pág. 21.

## Anuncian que Princesa Ana Tendrá un Hijo

BRIGSTOCK (Inglaterra), abril 10. (UPI) -- La Princesa Ana hizo su primera presentación en público desde que anunció que para noviembre espera un hijo, el primer nieto de la Reina Isabel.

Pero la Princesa de 26 años, hizo cuanto pudo porque su aparición no fuera tan pública. Asistió durante todo el día a las pruebas hípcas de Brightock, competencia de la que se retiró cuando anunció que esperaba familia. Pero su esposo, el Capitán Mark Phillips, sigue participando en el torneo.

Ana siguió la intervención de su marido desde su automóvil. Permaneció ahí durante todo el

—Favor pase a la Pág. 21.

## Política de E.U. Hacia L.A. Expondrá Esta Semana Carter

WASHINGTON, abril 10. (UPI) -- El Presidente Jimmy Carter presentará esta semana sus propuestas para mejorar las relaciones con América Latina, cuando haga uso de la palabra ante la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Sin embargo, todos los intentos en ese sentido parecen ser fútiles, según señala una comisión auspiciada por el ex-Presidente Republicano Nelson Rockefeller.

"Debe decirse que hay muy pocos antecedentes que sugieran que son posibles las mejoras radicales en los próximos 10 años",

señala la comisión sobre alternativas críticas para los norteamericanos en un extenso informe titulado "Latinoamérica: La lucha por el progreso".

"El Gobierno de Estados Unidos será criticado en América Latina haga lo que haga", señala el informe de la Comisión. "Estados Unidos será la cabeza de turco para los regímenes que se sienten inseguros sobre su propia legitimidad y ansiosos de lograr una cohesión interna a expensas de Estados Unidos".

La Comisión, integrada por 42

—Favor pase a la Pág. 37.

## Providencial Encuentro de Dos Hermanos

SANTIAGO DE CHILE, 10 abril (EFE). Un mismo dolor y una misma enfermedad unió a dos hermanos que no se velan desde hace más de doce años y que, sin saberlo, fueron a dar providencialmente al mismo establecimiento asistencial.

Los dos hermanos, por circunstancias de familia debieron separarse y seguir caminos distintos y contrapuestos, caminando cada uno a un extremo del país.

No se volvieron a ver ni nunca más supo uno del otro. Isalás Araya Cortés de 38

—Favor pase a la Pág. 37.

## Shimon Peres Candidato a Primer Ministro de Israel

TEL AVIV., abril 10. (UPI). El Ministro de Defensa Shimon Peres ganó hoy por abrumadora mayoría el apoyo de su Partido Laborista como candidato al cargo de Primer Ministro para las elecciones nacionales del 17 de mayo.

El Comité Central del Partido, que cuenta con 816 miembros, eligió a Peres apenas 15 minutos después de haber comenzado la sesión. La designación de Peres se decidió por mayoría aplastante, con apenas ocho votos en contra y 18 abstenciones.

La decisión era previsible. Peres reemplazó al Primer Ministro Yitzhak Rabin como el

candidato laborista. Rabin renunció a causa de un escándalo, en el que aparece involucrado junto con su esposa, como manteniendo cuentas bancarias ilegales en Estados Unidos.

"No sólo se trata de un hombre, sino de la fe en un movimiento", declaró Peres. "Yo soy un hombre del Partido entero".

Las palabras últimas parecieron dirigidas al Partido Mapam, que forma coalición con el Partido Laborista y que había amenazado renunciar si Peres era elegido como candidato.

El Ministro de Relaciones

—Favor Pase a la Pág. 45.



BENDICION DEL PAPA. Ciudad del Vaticano, abril 10. El Papa Paulo VI pronuncia su bendición "Urbi et orbi" (A la ciudad y al mundo), ante la muchedumbre congregada en la Plaza de San Pedro, con ocasión de la Pascua Florida.

## Nuevos Avances para Hacer Injertos de Piel a Quemados

LONDRES, Abril 10 (UPI) -- Durante la guerra con Egipto de 1973, los médicos israelíes pudieron poner a prueba bajo condiciones de emergencia un nuevo tipo de injerto de la piel en el caso de víctimas de quemaduras profundas, afectadas del 15 al 50 por ciento del cuerpo.

Desde entonces, los experimentos clínicos que se han practicado indican que el nuevo tratamiento podría convertirse en algo corriente en el campo de la cirugía plástica, según un informe del Instituto Weizmann, de Rehovot, Israel.

Los injertos de piel preparados siguiendo una nueva técnica creada por el Profesor Israel Schaechter, prometen, según el Instituto, un tratamiento menos doloroso para las víctimas de grandes quemaduras.

El método ha sido usado también con éxito para el suministro de una cobertura terapéutica en casos de severas heridas y úlceras crónicas de la piel.

El profesor Schaechter comenzó sus investigaciones sabiendo que

—Favor pase a la Pág. 19.

## Transferencia de Energía Nuclear Discuten en Irán

PERSEPOLIS (Irán), abril 10. (UPI). -- Una conferencia a la que asistirán delegados de 41 países comenzó a discutir hoy el tema de la transferencia de energía nuclear, en vista de la reciente decisión del Presidente norteamericano Jimmy Carter de restringir la exportación de equipo o tecnología, que pudiera resultar en la diseminación de armas atómicas.

Las notas iniciales intercambiadas entre Carter y el Sha de Irán, Mohammad Reza Pahlavi, prefiguran la resistencia que es previsible se despierte entre los países no nucleares, que consideran que las decisiones de Washington obstaculizan su acceso a la energía nuclear.

El mensaje de Carter, que fue leído a los cerca de 500 delegados a la conferencia, exhortó a "todas las naciones" a "compartir la responsabilidad que traiga a la humanidad el beneficio de la ciencia nuclear y la tecnología dentro de un contexto que asuma que su potencial destructivo nunca será desatado".

El Sha dijo que compartía el "profundo interés" de Carter en la energía nuclear y que está "profundamente consciente" de sus "peligros potenciales", pero añadió:

"Ahora es claro para nosotros que el prevalente término dualismo (restricción de material

nuclear y técnica para países como Irán), más que ningún otro factor influye las potencialidades de la humanidad para lograr un medio más equitativo y saludable para vivir. La tecnología tiene la capacidad inherente de aliviar ese dualismo".

El mensaje del Sha señala que Irán seguirá adelante con su ambicioso programa de un reactor atómico con vistas a producir 35.000 megawatts de energía nuclear para 1983.

La semana pasada Carter anunció el fin gradual de la construcción de reactores, que producen combustible adicional, y del refinamiento comercial del plutonio. Además, anunció el fin de las exportaciones de equipos refinadores de uranio y de combustible nuclear, pero prometió una legislación para "garantizar la entrega de combustible nuclear a otros países".

Un delegado belga a la conferencia dijo privadamente que esperaba que los delegados europeos occidentales resistieran la nueva política norteamericana. Al observar que Francia ya comenzó la producción de un proceso reproductor que usa el plutonio, señaló: "La mejor manera de deshacerse del plutonio es quemarlo y no enterrarlo y eso es lo que hace un rápido sistema reproductor".



CANDIDATO A PRIMER MINISTRO. Tel Aviv, abril 10. Shimon Peres, izquierda, del Partido Laborista israelí, aparece con el Canciller Yigal Allon, tras haber sido escogido como jefe del Partido para las elecciones del 17 de mayo.